

# *Championnat national de baseball, une demi-finale à couper le souffle*

---



La Havane, 10 jan. (RHC).- Le championnat de base-ball a une demi-finale à couper le souffle. Villa-Clara vient d'égaliser le nombre de victoires de Ciego de Avila, l'équipe qui aspire à retenir le titre cette année.

A la hauteur de la cinquième manche, Villa Clara a pu stopper la supériorité de points de Ciego de Avila et avoir même le dessus sur son adversaire. Cela fait : Villa Clara deux victoires, Ciego de Avila, deux.

L'autre match des demi-finales opposant Matanzas, l'équipe favorite cette saison, à Granma, a été scellé à cause de la pluie et doit avoir lieu demain, si les conditions du temps s'améliorent.

Au moment de l'arrêt, Granma écrasait Matanzas, 11 à 3. Les résultats des matchs font couler l'ancre et soulèvent des discussions un peu partout chez nous parmi les passionnés du sport national. Que le meilleur gagne !

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/118001-championnat-national-de-base-ball-une-demi-finale-a-couper-le-souffle>



**Radio Habana Cuba**